

### Changement de directeur général

Après neuf années passées au poste de directeur Général de Demain la Terre, Marc De Nale quitte l'association Demain la Terre pour de nouveaux horizons. Arnaud Le Gualès, qui était chargé de développement commercial de l'association, a pris le relais fin novembre. Sa nomination vise à poursuivre la dynamique de développement de Demain la Terre et du label éponyme. Il est également fondateur associé de Lucinière & Co, qui a comme finalité d'apporter aux entreprises du secteur agri et agro une expertise sur les thématiques commerciales, achats et logistiques dans le cadre de développement ou de transition d'activités.



Arnaud Le Gualès